



## Otros 30 días para entregar peces gordos

**Aquí en el Congreso**

Por José Antonio Chávez

Si bien Donald Trump ofreció aplazar otros 30 días la tregua para entrar en funciones los aranceles del 25 por ciento a México, la tarea para la Presidenta, Claudia Sheinbaum será intensificar los operativos contra los cárteles de la droga y, sin duda en ese tiempo tendrá que entregar buenas cuentas a EU con peces gordos y, obviamente decomisos espectaculares.

Es la misma estrategia que el gobierno estadounidense aplicaba en el Plan Mérida, un plan que ofrecía recursos para el combate al narcotráfico, a un par de meses para la certificación, misteriosamente, como ahora, se lograban decomisos importantes de drogas y la captura de capos de alta gama.

Hoy el Presidente Trump ofertó la misma estrategia, pero con mayor presión, sino hay resultados se impondrán los aranceles del 25 por ciento a los productos mexicanos que se exportan a ese país. Desde luego que eso duelo más que le negaran los dineros para el combate a los cárteles, pues le pega al empresariado, al empleado y a la economía de las familias mexicanas.

Vamos a ver en estos 30 días cuantos decomisos y cuantos peces gordos caen, la expectativa es conocer la situación de los dos gobernadores señalados de presuntos vínculos con los cárteles del narcotráfico, además de una serie de alcaldes, todos de Morena, anote al de Sinaloa, Rubén Rocha y el de Tamaulipas, Américo Villarreal.

Por lo pronto hay una persecución del ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles que tal vez lo utilicen de letra de cambio para salvar a los suyos. Cuantas sorpresas ofrecerá la señora Presidenta en estos 30 días en la búsqueda de alcanzar el perdón de Donald Trump.

### **RICARDO MONREAL Y SERGIO GUTIEREZ: UN TRIUNFO DE SHEINBAUM**

Al arranque de la semana, en la sesión pasada, Ricardo Monreal le dio un revés a la que manda en Palacio Nacional al no modificar la reforma de nepotismo y no reelección que buscaba entrara en vigor en el 2027.

Simplemente, el político de Zacatecas dijo que no, que su aprobación sería para el 2023 y punto, así como lo mandaron el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña y el líder de la bancada de mayoría, Adán Augusto.

Bueno, ayer Monreal le ofreció un espaldarazo, que es un triunfo este logro de suspender hasta el 2 de abril los aranceles, que habla de un trato preferente y un reconocimiento a la Presidenta



Sheinbaum y que todos ellos, la mayoría calificada de la Cámara de Diputados, están orgullosos, es decir su partido Morena, y sus remoras del Verde y PT.

Que sin hubiesen actuado como lo hicieron otros países, de imponer, de inmediato también aranceles a nuestros principales productos que importa Estados Unidos, sin duda estaríamos en una guerra comercial y hubiera sido más difícil de alcanzar estos acuerdos.

Por eso, Monreal quiso dejar huella de ese espaldarazo con el pronunciamiento que firmaron el propio presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez el coordinador del PT, Reginaldo Sandoval y del Verde, Carlos Puentes y el propio Monreal. Que simplemente es un triunfo de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

En el Senado, su presidente Gerardo Fernández Noroña y el coordinador de la bancada morenista, Adán Augusto, celebraron pero no con mucho júbilo, tal vez les hubiese gustado que se sumaran los opositores del PRI, PAN y MC, pero no los dejan de golpear.

No pierda de vista que, incluso ese silencio al interior, es porque saben, igual que Monreal que hay presiones muy severas para el gobierno que encabeza la señora Presidenta.

#### **EL PECADO DE SILVANO, ENCUERAR A DON ANDRES DEL MOCHE QUE PEDIA**

El pecado de Silvano Aureoles, fue desnudar los moches que, desde que eran del PRD les exigía AMLO a diputados y senadores del 15 por ciento de su dieta para mantenerse.

El ex gobernador de Michoacán, sobre quien pesa una persecución política a través de la Fiscalía general de la República, que le acusan un quebranto millonario al erario, detalló como el coordinador del Congreso en ambas cámaras recogía los dineros para entregárselo al particular de AMLO, Alejandro Esquer, hoy flamante diputado federal.

Al ex Presidente le dolió que le dijera que le gustaba el dinero y mucho, y que es puro chorizo la austeridad, que la realidad es que le gusta y mucho el dinero.

Silvano comenzó a enfrentar a AMLO cuando fue a Palacio Nacional para solicitar una audiencia en pleno horario de la mañanera y explicarle los señalamientos sobre las cuentas de su gobierno en Michoacán que le acusaban. Llegó con un expediente muy gordo, pero fue rechazado y ganó la nota porque espero largas horas en la puerta entado en un banquito.

Aureoles hoy tendrá que esconderse bajo las piedras porque la orden de Palacio es encarcelarlo para que no ande ventilando los trucos del líder de la 4T que ahora se sabe de donde proveían los dineros para su subsistencia.

Jachavez77@yahoo.com